

BURUH

249 Personil Polres Kubu Raya Amankan Jalur Kedatangan dan Kepulangan Presiden RI

Cucu - KUBURAYA.WARTABURUH.COM

Mar 23, 2024 - 00:10



KUBU RAYA - Kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo di Kalimantan Barat dalam rangka Peresmian Bandar Udara Singkawang, Peresmian Inpres Jalan Daerah Provinsi Kalimantan Barat di Kabupaten Mempawah dan Peresmian Duplikasi Jembatan Kapuas I Kota Pontianak, pada Rabu (21/3/24).

Dalam Kunjungan Presiden RI beserta Rombongan Polres Kubu Raya melakukan pengamanan sepanjang Jalan Arteri Supadio hingga perbatasan Kabupaten Kubu Raya dan Kota Pontianak.

Kapolres Kubu Raya AKBP Wahyu Jati Wibowo mengatakan, Pengamanan

Kunjungan Kerja Presiden RI beserta rombongan di Kalimantan Barat untuk meresmikan Bandar Udara Singkawang, Inpres Jalan Daerah Provinsi Kalimantan Barat di Kabupaten Mempawah dan Peresmian Duplikasi Jembatan Kapuas I Kota Pontianak.

" Rombongan dari Kota Pontianak menuju Bandara Internasional Supadio melewati Jalan Arteri Supadio yang merupakan wilayah hukum Polres Kubu Raya, wajib dilakukannya pengamanan kedatangan hingga kepulangan Presiden RI beserta Rombongan di sepanjang Jalan Arteri Supadio hingga batas Kota Pontianak," terangnya.

Wahyu Jati menambahkan, dalam pengamanan jalur kedatangan dan kepulangan Presiden RI personel yang melakukan pengamanan secara teknis memahami objek yang diamankan serta betul - betul menganalisa pergerakan masyarakat di titik-titik konsentrasi padat persimpangan.

" Di Lapangan personel wajib selalu berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait yang ikut serta dalam mengamankan kedatangan dan kepulangan Presiden RI, hal ini untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak kita inginkan," jelas Wahyu Jati.

" Saya selaku Kapolres Kubu Raya mengucapkan terima kasih kepada personel Polres Kubu Raya yang melakukan pengamanan kedatangan dan kepulangan Presiden RI beserta rombongan ke Jakarta, sehingga jalur yang dilalui dapat berjalan aman dan lancar" ungkapnya.

Diketahui Presiden RI beserta rombongan take Off dari Bandara Internasional Supadio pada jam 14.45 Wib menuju Jakarta dengan menggunakan pesawat Kepresidenan Indonesia.